SCHOOL LIFE 10月

第2回小規模中学校集合学習

10月1日(月)に、今年度最後の集合学習を本校で実施しました。小学校の時から「集合学習」や鶴莊学園の生徒も馴染みがあるとはいえ、1年生にとっては中学校生活初めての「集合学習」であり、3年生にとっては中学校生活最後の「集合学習」となりました。

いつもよりたくさんの人数で国語や数学などの授業を受けたり、音楽の授業では各パートを練習した後合同合唱したり、体育では学校対抗で「バレーボール」を競ったり、よい思い出をつくることができたことと思います。今後時や場所を変えても、互いに切磋琢磨して良い関係を続けて欲しいと思います。



お弁当の

出水·伊佐地区駅伝競走大会

10月3日(水)に、「出水・伊佐地区駅伝競走大会」が行われました。日頃の朝のランニングや部活動に加え、9月から駅伝メンバーを選抜し、練習に取り組んできました。今年も目標を掲げ、男女ともに目標達成に向けて努力しました。結果は次の通りです。

男子 23位(25チーム出場中)

女子 15位(21チーム出場中)

選手の皆さんに大きな拍手を送ると同時に、来年の更なる飛躍に心から期待します。







稲刈り。脱穀

10月4日(木),5月の種まきから始まった米作り体験学習も、いよいよ収穫期の大詰めを迎えました。大川内地区正現(棚田)を所有者の井手上正弘さんから借り受け、大川内地区環境保全会の竹内明夫さんをはじめ多くの地域の方々のご指導により、この日を迎えることができました。

10月13日(土)は、生徒自身が鎌で刈り取った稲を、昔ながらの足踏み千歯扱きや唐箕を使った脱穀の体験学習を行いました。

今後も、お米を収穫できる喜びや、これまでお世話になった地域の方々への感謝の気持ちを忘れず、 黄金色の掛け干し棚田の風景と共に大切にしていきたいと思います。

<指導・支援していただいた地域の方々>

- ・稲刈り;井手上正弘さん、井手上幸廣さん、山鹿政文さん、橋口進さん、町田誠二さん、竹内明夫さん
- ・脱 穀;井手上正弘さん,井手上幸廣さん,山鹿政文さん,橋口進さん,尾道睦雄さん

誠にありがとうございました。改めて心より感謝申し上げます。





稲刈り (南日本新聞掲載)

地域の方による模範指導

稲の掛け干し



地域の方々とアポイントメント



棚田の風景(掛け干し)



足踏み千歯扱き(脱穀)

地域ふれあいレクレーション

23日(火)は、毎年恒例の地域の方々とのグランドゴルフ大会でした。最初は地域の方々との実力差が大きく歯が立ちませんでしたが、地域の方々を手本として見習った結果、中盤から後半にかけて中学生も追い上げ、中には「ホールインワン」を取る生徒もいたようです。グランドゴルフの後は、皆でプレーを振り返りながら給食を食べて、最後に歌のプレゼントをしました。

地域の方々の協力のもと、今年も楽しい一日を過ごすことができました。心から感謝いたします。 <地域から参加していただいた皆さま>

原自治会;町田誠二・カツエさん、有村重孝・君子さん、中村洋子さん、薗田照子さん

角石自治会;松本貢・留利子さん

青椎自治会; 井手上和友さん, 二宮妙子さん

宮之元自治会;御牧良寬さん,金丸トミ子さん,橋口進さん







出水市英語暗唱大会

24日(水)に、出水市の各学校の代表による英語暗唱・弁論大会が高尾野中学校で行われました。 1年生ペア、2年生ペア、3年生2人が大川内中学校を代表して出場しました。様々な学校行事などの 合間も時間を惜しんで練習しました。本当にご苦労様でした。

結果は以下の通りです。大川内中学校の歴史上の快挙です。おめでとうございます。

<英語暗唱の部>

- 1年 最優秀賞(梅田 星空君, 切通 朋香さん)
- 2年 優良賞(池林 和君,山﨑 天聖君)
- 3年 最優秀賞(金坂 陽菜穂さん)
- <英語弁論の部>
- 3年優秀賞(切通 寧々さん)
- <総合評価>
- 学校賞受賞





